

## Ein großer Dank an alle Wahlhelfer:innen

17.05.2023 09:03



135 ehrenamtliche Wahlhelfer:innen in 17 Wahllokalen waren am Sonntag in Henstedt-Ulzburg im Einsatz, um einen ordnungsgemäßen Wahlgang zu gewährleisten. Vom Empfang der Wahlunterlagen in der Frühe über die Vorbereitungen und das Herrichten der Wahllokale sowie die Ermöglichung der Stimmabgabe während der Wahldauer bis zum Auszählen reichten dabei die vielfältigen Aufgaben der Unterstützer:innen. „Die Umsetzung einer Wahl stellt uns als Verwaltung immer vor eine große Herausforderung, die wir nur gemeinsam mit vielen ehrenamtlichen Helfer:innen bewältigen können“, sagte Gemeindevorsteher Colja Peglow. Er sei genauso wie Melanie Hamann aus seinem für die Wahl zuständigen Team sehr froh, dass man sich in Henstedt-Ulzburg auf das Engagement der Bürger:innen stets verlassen könne. „Wir haben wirklich viele Wahlhelfende, die immer wieder gern dabei sind – und auch sofort zusagen, wenn wir mit der Suche starten“, erklärte sie. „Toll ist aber auch, dass sich so viele neue Freiwillige an die verantwortungsvolle Aufgabe gewagt haben. So konnten wieder alle Wahllokale gut besetzt werden.“

Als eine kleine Aufmerksamkeit für die Hilfe brachten Bürgervorsteher Henry Danielski und Bürgermeisterin Ulrike Schmidt am Sonntag in allen Wahllokalen Kuchen vorbei. „Ohne das ehrenamtliche Engagement unserer Bürger:innen wäre die Umsetzung der Wahl nicht möglich gewesen – und dafür möchten wir uns an dieser Stelle noch einmal ganz herzlich bei allen Beteiligten bedanken“, sagte Ulrike Schmidt und Henry Danielski fügte hinzu: „Von vielen Wahlhelfenden haben wir gehört, wie

professionell und gut sie auf ihre verantwortungsvolle Aufgabe durch die zuständigen Mitarbeiter:innen aus der Verwaltung vorbereitet wurden. Ein großes Lob und ein ebenso großes Dankeschön möchten wir also auch an das Team aus dem Rathaus aussprechen.“